

**ABSTRAK****Nur Muhammad Luthfi Faiz, NIM : 1540110019. Efektivitas Bimbingan dan Konseling *Mursyid* dalam Mengatasi Konflik Batin Niat Anggota Jama'ah Thariqah *Naqsyabandiyah Mujaddadiyyah Kholidiyyah* Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisa efektivitas bimbingan konseling *mursyid* dalam mengatasi konflik batin niat terhadap anggota jama'ah thariqah *Naqsyabandiyah Mujaddadiyyah Kholidiyyah* Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. Bagaimana bimbingan konseling *mursyid* kepada anggota jama'ah thariqah, proses bimbingan konseling *mursyid*, faktor-faktor yang menyebabkan konflik batin niat pada anggota jama'ah thariqah, efektivitas bimbingan *mursyid* kepada anggota jama'ah thariqah, serta bagaimana pengaruh bimbingan *mursyid* terhadap anggota jama'ah thariqah. penelitian ini menggunakan penelitian metode-metode kualitatif, sebuah pendekatan menekankan pada makna berupa kata-kata atau tulisan, penalaran, definisi suatu situasi tertentu yang lebih banyak meneliti hal-hal yang berhubungan tentang kehidupan sehari-hari.

Subyek penelitian ini yaitu konflik batin niat dan bimbingan konseling *Mursyid* yang berada di Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati. dengan 5 informan yaitu 1 *mursyid*, 1 *badal mursyid*, 3 orang anggota jama'ah thariqah 2 laki-laki dan 1 perempuan. Dengan tehnik pengumpulan data *Field Research, purposive sampling*, observasi partisipan eksploratif, wawancara semiterstulur serta dokumentasi data-data tentang bimbingan *mursyid* kepada anggota jama'ah thariqah *Naqsyabandiyah Mujaddadiyyah Kholidiyyah* Desa Sukolilo Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis dengan tehnik deduksi-induksi dan induksi-deduksi penelitian ini berhasil memperoleh temuan antara lain bimbingan *mursyid* kepada anggota jama'ah thariqah bisa dikatakan efektif. Konflik batin yang terjadi pada anggota jama'ah thariqah disebabkan karena Asmara, ekonomi dan pendidikan agama. Temuan kedua esensi bimbingan *mursyid*, adalah disebabkan ilmu fiqh yang diberikan *mursyid* memberikan pengaruh dan dampak positif bagi anggota jama'ah thariqah sebagai pijakan dan rujukan dalam melakukan aktivitas sehari-hari. Semangat dan ketekunan dalam mengikuti pengajian karena adanya rasa ingin tau dan belajar ilmu agama lebih mendalam. Bimbingan dengan menggunakan cerita-cerita hikmah inspiratif akan memudahkan anggota jama'ah thariqah dalam proses belajar dan menerima setiap materi yang di sampaikan. Adapun hasil penelitian ini adalah bagaimana proses materi yang disampaikan *mursyid* diterima oleh konseli melalui akal (rasional) dan di pahami dengan baik kemudian direspon oleh hati (emosional/batin) sehingga menghasilkan (implementasi) perilaku yang selaras dengan materi yang diterima.

**Kata kunci:** *Bimbingan Konseling Mursyid, Konflik Batin Niat, Anggota Jama'ah Thariqah.*